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事故後の対応、政府「人災」と事実上認める！ 2011/06/20 08:43 

 森まさこ議員の追求でIAEA報告書を訂正 
  

   政府はSPEEDI試算をしたが避難 

   行動の参考として活用されなかった 

  
 自民党の森まさこ議員は17日、参議院震災復興特別委員会で質問に立ち、原子力災害対策本部が福島原発一号機の爆発

前に、SPEEDIにより詳細な爆発予想図を7枚も作成した事実を指摘、これを公開しなかったことにより多くの福島県民をむざむ

ざ被曝させてしまったとして、政府の対応を厳しく非難、その責任を追及した。 
  
 森議員によると、県浪江町の一部の例を挙げ、当時250名のこどもを含む約700人の町民が放射性物質が拡散している中に

いたという。これに対して高木文科大臣は、「実際の放出源ではなく、内部資料として参考にしたが、もともと公開は想定していな

かった」などと従来の答弁を繰り返すにとどまった。 
  

  
 被災地福島出身の森まさこ議員。頑張ってますね、政府に非を認めさせました。 

  
 また従来、菅首相、官房長官、各閣僚は「SPEEDIの情報が手もとに届かなかったので、対策のしようがなかった」との答弁を

繰り返してきたのは承知の通り。これについても森議員は、原子力技術安全センターの数土理事長から、文科省の保安センター

を通じて、技安センターにSPEEDIの計算を指示したとの答弁を引き出し、「自ら指示したのだから、自動的に送られてきた予測

図に気がつかなかった、という言い訳は通用しない」と断じた。 
  
 また、防災訓練にまで参加していた菅首相に対し、原子力災害対策措置法のなかで、「事故発生直後の初期段階においては、

現地の放出源情報を把握することは困難であるため、簡易放出量または予め設定した値による計算を行う」と書いてあり、法律

違反だ、国が法律に違反して国民に損害を負わせたら、当然に国家賠償法の適用対象になると、その責任を厳しく追及した。

（ニュース調、ここまで） 
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 【この動画について評価の高いコメント】 
 菅直人総理と高木義明文科省大臣 海江田万里経産大臣は、原子力災害対策特別措置法による破壊活動防止法違反及び

国家賠償法に完全に触れている。 野党の皆様、辞任しろと言ってもしない総理です。刑事告発してください。 あの危機的状況で

何もしなかった。人の子供の生命を蔑ろにし将来子供に 癌が間違いなく発生するでしょう。 ソ連のチェルノブイリ以下の対応を取

った政府関係者は逮捕が当然です。 
  
 旧ソビエトにおいてすらチェルノブイリ事故数日後にはバスを連ね 子どもや地域住民の救出にあたり遠隔地に輸送し避難させ

たわけですから、 日本のSPEEDI隠蔽、菅直人、枝野、細野豪志また保安院・寺坂信昭委員長 という連中がどれほど卑劣で残

忍であるかということです それでもこのように最初うそぶいている大臣達です。国のトップとして全く 信頼できない。犯罪者です。

東京地検特捜部は速やかに対応して頂きたい。 ------------- われわれの正義と愛、われわれの自由と幸福 われわれの最

高の宝物の子宝は 最も醜き 菅直人の駄獣の群に 寝藁の如く 踏みにじられた 
yougensatou 2 日前 6 
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 この数日、尖閣への支那漁船上陸問題に集中していたので、見逃していましたが、tourokurad さん、しばりょうさんがコメント

覧で指摘してくれましたので、遅まきながら取り上げてみました。いや～森まさこ議員はＧＪ連発ですね。詳細は貼り付けた二つ

の動画、テキスト起こしは「わたしのお気に入りたち」さんのブログをご覧ください。 
  
 ウソにウソを重ねて対応を誤り、情報を隠匿し、多くの被爆しなくても良い福島県民を被曝させた責任は、言い尽くされましたが

「人災」というしかなく、直ちに内閣総辞職、後継内閣による検証と刑事事件としての立件が当然でしょう。当然、逮捕、投獄、刑

事被告人となって有罪に相当する筈です。 
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 森まさこ議員が持ち出したパネル。人型の部分が今回してきた浪江町地区。 

   
 一連の質疑を通じて、政府はIAEAへの報告書を訂正したそうです。 
「わたしのお気に入りたち」さんのブログから引用します。 
＞冒頭のＴｗｉｔｔｅｒには、海江田大臣が森さんのところに来て、訂正を約束したとあります。そして昨日、訂正されたと報告があっ

たそうです。 
↓私の質問の結果政府はIAEA報告書を訂正。文科省、保安院はSPEEDI試算を行っていたが避難行動の参考として活用され

なかった旨の文章が入った。＜ 
  
 これは政府自身が事故後の対応を誤り、指摘されている「人災」であることを認めたも同然でしょう。直ちに内閣総辞職を求めま

す。「内閣改造」で延命を引き延ばし？、冗談ではありません、これ以上狂った菅内閣と付き合わされたら、日本は崩壊してしまい

ます。日本人は怒りましょう、倒閣へ行動を起こすべきです。いま起こさなければいつ起すのか？そういう局面に来ていると考え

ます。  
  

     頑張れ！森まさこ    くたばれ！ゴキブリ 

 
 画像はyohkanさんからおかりしました。 

  
----------------------------------------------------------------- 

支那はやっぱり腹黒い！ 
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産経新聞6月20日2面の「主張」（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------ 

自衛隊の皆さん ありがとう 

 
第一回日の丸行進の会・大阪⑦/ Japanese patriots 

  
【開催趣旨】  
 日本国旗「日の丸」が日本国中にひるがえる機運を盛り上げるために行ないます。講演会中心の活動では飽きたらず実践を伴

った国民運動として、たとえ５人でも集まれば決行、できれば毎月行なう予定。日本では祖国の国旗・国歌がうとんじられるという
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タグ： 参議院震災復興特別委員会  自民党  森まさこ議員  SPEEDI  爆発予想図  福島県民被曝  原子力技術安全センター

  数土理事長  国家賠償法  IAEAへの報告書を訂正  「わたしのお気に入りたち」  人災   

非常識が常識になっています。それはおかしいと思い行動することにしました。 
 今回は特に東日本大震災において救援活動に大活躍された自衛隊の皆様への感謝の気持ちを伝え、自衛隊を将来、国防軍

とすることに賛同する意義を訴えます。なお「日の丸の旗」（白地に赤く～）や季節の唱歌を、皆で行進中に歌います。独特の行

進をして日本の国民デモの形を変えたいと思っています。 
【主張の内容】 「日の丸をあげよう」「がんばれ 日本」「自衛隊の皆様 ありがとう」 「自衛隊を国防軍に」など 
【唱歌・合唱】日の丸の旗（白地に赤く～）夏は来ぬ（卯(う)の花の～）ふるさと（うさぎ追ひし～） 
【今後毎月開催予定】 原則として第３日曜日開催。但し来月は７月２３日（土）開催。 
【主催】日の丸行進の会  【責任者・連絡先】石黒大圓 
  

---------------------------------------------------------  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/06/20 08:46Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 菅首相、早期退陣に難色  

 
会期延長幅も決まらず 政府・民主幹部が会談 

 
 菅直人首相は１９日夜、岡田克也幹事長ら民主党執行部と首相公邸で約１時間２０分

会談し、退陣時期や２２日に会期末を迎える今国会の延長問題を協議した。執行部の間

では平成２３年度予算執行に必要な特例公債法案の成立に道筋をつけるため首相の早

期退陣が必要との認識で一致しているが、会談で首相は時期を明確にしないなど、早期

退陣に難色を示した。会期延長幅も結論は出なかった。 

 
 会談出席者の一人は「首相は固い」と語った。首相は再生可能エネルギー促進法案や

平成２３年度第３次補正予算案など新たな政策課題を打ち出しており、法案成立に必要

な大幅の延長期間の確保を求めたもようだ。 

 
 ただ、出席者の意見はまとまらず、枝野幸男官房長官は記者団に「いくつかの意見が

出て、明日（２０日）また検討する」と述べた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110620/stt11062000560000-n1.
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htm 
 
・民主党執行部や閣僚に国政を進めようと言う気があるなら、すぐ辞表を揃って提出すれ

ばよいだけ。ポーズばかり繰り返すな！  

2011/06/20 09:19Commented by yohkan さん 

 
ぽろぽろと事実が発覚し、政府による対応の誤りや隠蔽工作が徐々に明らかになってき

ましたね。ぜーんぶ、東電に罪を着せて葬り去り、自分たちは知らん顔をキメこんでいた

のですから、本当に菅政府は悪党です。 

 
それにしても森議員、凄い活躍ですね。地元福島のため、広く日本のために働こうと云う

姿勢が胸を打ちます。  

 

2011/06/20 10:03Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん   テーマのアップ   感謝します。 

 
コメントを読み返してみて、 

 
＞元自衛官の危機管理議論では、何もしない想定は、 
＞誰もが想像すらしなかった事だ。論者が心血を注いで記述したが、 
＞何等の意味を持たない。恐ろしい事だ。 
＞日本に反日政権が誕生して、反日行動をしたのだから、 
＞日本政治の最大の関心は、菅が辞める事だ。 
＞それ以外の重大な日程は無い。  

 
この数行の短文に集約されるでしょうか。 
本来、自衛官のトップがどういう思考をし、行動原理を持つか、 
説明を試みようとしていたのに、国を思う心をここまで踏み躙り、 
日本の破壊にいそしんだのだから、怒りがこみ上げてくる。 
自衛隊の至誠の活動に、嘲りを浴びせる事は許せない。 
昼も夜も、訓練に励み、国難に対処せんとする決意に 
公然と反しては、許すわけにはいかない。 

 
日本軍は櫻井よし子氏の指摘に賛同し、 
稲田朋美議員の論議に深く同意し、 
行動する事を決意した。心ある人々の決意も固い。 
反日政権の打破、追放は、復興の第一歩である。 
政党人がどのように、言いつくろっても、許せぬ一点である。 
国家に害を及ぼす行動は逐一監視の上、断罪に処す。 

 

 

2011/06/20 10:09Commented by tourokurad さん 

追加 

 
詐欺師菅が居直りを決め込む。与党執行部は政府部内秩序 
の維持が出来ず。菅に加担する。（卑怯者。） 
会期延長で、民主党議員の歳費ただ取りは、決定的となる。 
立法府が法律成案しない事は、サボタージュと同義なり。 
税金泥棒。復興に何等寄与しない会期延長は無駄である。 
国会議員は国民や国家に奉仕、貢献せよ。 
憲法に規定された、公務員の義務を守れ。 

 

 

2011/06/20 10:11Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>ぜーんぶ、東電に罪を着せて葬り去り、自分たちは知らん顔をキメこんでいたのですか

ら、本当に菅政府は悪党です。 

 
またまたイラストをお借りしました。ゴキブリ、いいですね～。 
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極悪非道をいう言葉は、この政権のためにあるようなおのでしょう。 

 
>それにしても森議員、凄い活躍ですね。地元福島のため、広く日本のために働こうと云

う姿勢が胸を打ちます。 

 
自民党には良い議員が沢山いるものですね。 

2011/06/20 10:12

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
「れば、たら」の話は良くないのは重々承知しているのですが、今回の「情報隠

蔽による避難後れ」が自民党政権時代に起こったとしたら、今頃、反日マスゴミは、年金

問題の時のように、閣僚の答弁を流し続け、こぞって内閣退陣のシュプレヒコールを上げ

ていたことでしょう。それが、なぜ、民主党政権では、おとなしくなってしまうのでしょうか

ね。 

 
マスゴミは国民のことはどうでもいい‥ということなのでしょう。 

 
さらに政府や監督官庁の責任を棚に上げて、東電だけに責任を押しつけ、自分たちは延

命を図ろうとしている。またまた血圧が上がりそうです。 

 
yohkanさんのイラストではありませんが、スリッパでぶっ叩きたい気持ちで一杯です。 
 
沖ノ鳥島も気になりますね。かねてから中国は「岩だ」と主張していますから、日本が監視

していないと、夜陰に乗じて爆破してしまうという可能性も考えられます。それを防ぐため

には、海保の巡視船を一隻、常時貼り付けておく必要があるのですが、実態はどうなので

しょう。  

 

2011/06/20 10:16

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>日本軍は櫻井よし子氏の指摘に賛同し、 
>稲田朋美議員の論議に深く同意し、 
>行動する事を決意した。心ある人々の決意も固い。 
>反日政権の打破、追放は、復興の第一歩である。 
>政党人がどのように、言いつくろっても、許せぬ一点である。 
>国家に害を及ぼす行動は逐一監視の上、断罪に処す。 
 
決起にあたっての決議文のような素敵な文章ですね。 

 
思わず頷く自分がいます。  

 

2011/06/20 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国会議員は国民や国家に奉仕、貢献せよ。 
>憲法に規定された、公務員の義務を守れ。 
 
憲法違反に法律違反、政治家として政治責任、社会人としてモラル・マナー違反。こんな

生き物みたことないです。  

 

2011/06/20 10:19Commented by hastuyama さん 

>直ちに内閣総辞職、後継内閣による検証と刑事事件としての立件が当然でしょう。当

然、逮捕、投獄、刑事被告人となって有罪に相当する筈です。 

 
なおさら、マヌケ菅は辞職回避に一生懸命になりますね～ 
シナ・朝鮮なら、簡単に大量虐殺で死刑にするのでしょうが、法治国の日本では 
難しいですね。 

 
 
唯一可能性があるとすれば、閣僚全員の辞職ですが、これも難しい。 
何せ、知っていてやった共犯ですから。 
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民主党の目的である日本破壊工作の一環からすれば、着実に目的を果たしつつあります

が。 
どちらにしても、破防法適用で死刑が望ましい輩達ですね。 

 
次期保守系内閣には、憲法改正、自衛隊の国軍化、スパイ防止法、外国人優遇法案の

廃止等 
期待したいですね。  

2011/06/20 10:21

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>なぜ、民主党政権では、おとなしくなってしまうのでしょうかね。 
 
マスコミもお仲間、反日だからですね（産経・桜を除く）。 

 
>yohkanさんのイラストではありませんが、スリッパでぶっ叩きたい気持ちで一杯です。 
 
最近はそのスリッパを鋼鉄製か超合金が良いと思っているんですよ。 

 
>海保の巡視船を一隻、常時貼り付けておく必要があるのですが、実態はどうなのでしょ

う。 

 
そこまで手が回らないのが実情でしょう。海保のカバーする海域が広すぎます。自衛官に

警察機能を付与して代行してもらうのもありですね。 

 
実弾込めて、あらかじめ周辺事態法を発令しておいて(^^；。 

 

2011/06/20 10:23Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>なおさら、マヌケ菅は辞職回避に一生懸命になりますね～ 
 
そうなんですよ(^^；。 
 
>どちらにしても、破防法適用で死刑が望ましい輩達ですね。 
 
はい。時間をかけずに即執行！で。 

 
>次期保守系内閣には、憲法改正、自衛隊の国軍化、スパイ防止法、外国人優遇法案

の廃止等期待したいですね。 

 
不退転の決意で進めて欲しいです。 

 

2011/06/20 11:05Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  菅より先に、テレビが悲鳴をあげている。（笑） 

 
民放の19時台視聴率が1ケタになった. 
眼力Blog gannrikiさんより。  
 
http://gannriki.iza.ne.jp/blog/entry/2326227/ 
6月15日、ツイッターで藤井ゼネラルプロデューサーはつぶやいた･･ 
「ついに昨日、19時台の民放は全局、視聴率が1ケタになった（関東地区）」 
 
「正直、見たい番組が、ない…TV 本当にもういらないかも・・・」 
「5年後にゴールデンが全局一ケタでも驚きもしない」 
リツイートは「当然」という声が圧倒的、 
正直いまどき、テレビまともに見てる人など皆無。 
テレビ局は連日、菅首相脱原発マンセー、 
気付いてみれば、肝心な時にはテレビほとんど見られてもいない。 
無駄に電波垂れ流しているだけじゃないか。 
そうだ、だれもまともに見てもいないテレビ。 
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（抜粋引用終わり） 
論議する事は無い。資本主義社会では価値の無いものは 
淘汰される。当然の帰結である。 

 
 

2011/06/20 11:17

Commented by しばりょう さん 

ecoyuri 小池百合子  
朝、十役会議。会期延長の対応を検討するはずが、政府・与党内の混乱で検

討すべきモノがない。こんな状態を続けるより、いったん国会と閉じるべきだ。

一週間程度の猶予内に菅総理の進退を含め、モノゴトを整理し、顔を洗って出直させた

方がメリハリが利いてよい。SatoMasahisa 佐藤正久  
午前中、参議院復興特別委員会が開始されず。外務・防衛大臣の海外出張手続きに不

備、委員会の理事会には正式に報告・了解なく出発。今日、質問を外務・防衛大臣にする

委員もいた。現在、審議開始に向け、与野党協議中。午後からかな？  

 

2011/06/20 11:50

Commented by nokotan さん 

そもそも日本がこんな状況に置かれているのは外務官僚や電通のトップとか

要職に在日をすえた事です。それらが致命的失敗です。結局、日本の病は在

日問題に行き着きます。  
 

2011/06/20 11:52Commented by yohkan さん 

 
イラスト掲載、ありがとうございます。アクセス数が突如増えてたので、アレレと思ったら、

花うさぎさんのお蔭でした。感謝します。 

 
ゴキブリ総理を、内蔵が飛び出るほどぶっ叩きたいです。で、潰れたら、ティッシュに包ん

で捨てたい。もちろん、捨てる前に、ぐぐぐともういっぺん潰します。 

 
ツイッターでこのイラストを見た読者の方から「腹側は気持ち悪い」って声を頂きました。腹

見せないと顔見えないんで、仕方ないんですよねえ。  

 

2011/06/20 12:03Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
j_shoujinishida 西田昌司事務所  
西田昌司事務所です。インターネットTV『超人大陸』－菅総理の切り札は解散権を行使し

て「反原発選挙」をすることだ－が更新されました。（choujintairiku.com/mezame03
2.html）是非、ご覧下さい  

 

2011/06/20 13:02Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
yohkanさん、これまた傑作ですね。 
昔、スリッパではなく、なぜか蠅たたきでゴキブリ退治をしたことがあります^^; 
何でも参議院の震災復興特別委員会が、松本剛明、北澤両大臣の外遊でできなくなって

いるようですが、この辺のスケジュール把握もできていないとはどういうことなのでしょう

ね。 
おまけに松本大臣は22日帰国です。 
会期中に成立するのでしょうか？ 

 
森まさこ議員、金曜日は本当にGJでした。 
それから書き起こしされた方、ありがとうございます。 
ちなみに、予測値を出していながら公表しなかった件、つまりIAEAに虚偽報告をしようと

していた件ですが、当のIAEAにメール送付しました。 
バカにしすぎですよね。 

 
それとまた動画ですが 

http://www.youtube.com/watch?v=lvhcZA-Anfw 
野田財務大臣の千葉民団でのあいさつ 
「力強いご支援をいただき、ありがとうございました」 
この件と言い、先日の黒い献金と言い、そして、新たに浮かび上がった 
雇用調整助成金の件と言い 

 

9事故後の対応、政府「人災」と事実上認める！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2328477/



http://www.news-postseven.com/archives/20110620_23608.html 
やはりこの人も民主党ですね。  

2011/06/20 13:03

Commented by kasm さん 

↑すみません、野田氏のあいさつは2分10秒過ぎごろです。  

 

2011/06/20 13:08

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
岩手・宮城・福島の３県合わせて衆議院議員は民主党１４名に比べ自民党は

小野寺議員１名だけなのね。「政治に見捨てられた」と感じるワケだ。 
そうなんですね。復興進まないはずです。 
民主出身議員、被災地へいってるの、みたことありませんね。  

 

2011/06/20 13:39Commented by nokotan さん 

管は日本を破壊してシナ、朝鮮の属国にするのが使命なのだから無能どころか実に見事

にやっているんじゃない。   

2011/06/20 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん こんにちは。 
 
＞民放の19時台視聴率が1ケタになった. 
 
これcoffeeさんも取り上げてましたが２ちゃんで話題になりレスが続いてますね。 
 
＞論議する事は無い。資本主義社会では価値の無いものは淘汰される。当然の帰結で

ある。 

 
なんだかやたら「キムチ」臭いのですよ。今のほとんどのテレビ番組は？日本のテレビ局

ではなくなってますよ(^^；。 
 

 

2011/06/20 15:24Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>一週間程度の猶予内に菅総理の進退を含め、モノゴトを整理し、顔を洗って出直させた

方がメリハリが利いてよい。SatoMasahisa 佐藤正久 
 
おお～賛成です。すでに「日本政府」の体をなしていません。 

 
>現在、審議開始に向け、与野党協議中。午後からかな？ 
 
酷すぎますね？  

 

2011/06/20 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。  
 
>結局、日本の病は在日問題に行き着きます。 
 
それだけに在特会がここまで大きくなり、在日の目の敵にされているわけです。 

 

2011/06/20 15:26Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 
6/17日森まさこ議員。スピーディーの情報を公開せず被災者を危険な状態に放置した菅

内閣の犯罪性を指摘されました。 
また菅内閣は原子力防災基本法を知らず右往左往していただけの幼稚園児の集合体で

ある事も国民の前に明らかにさせてくれました。 

 
それでも責任を取って辞めぬのは精神を病んでいるとしか言いようはありませぬ。それな

ら菅など相手にせずに民主党に言って聞かせましょう。 

 
菅・鳩・民主党を普通のおっさんがどう捉えているのかを。とりあえず第一弾や。 
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「強い経済、強い財政、強い社会保障」って言うてはりましたけど、政権交代する前の株

価は1.8万円現在は9.4千円や。当時鳩の副総理だった菅君、連帯責任がありまっせ。

株式投資をする余裕もない庶民の嫉妬に答えて 
くれて、金持ちの財産を半分にすっ飛ばしてくれはったわ。 
すっーとしたわ。さすがは庶民派偽宰相や。 
財政も社会保障もコンクリートで完全補強するん思っとったら交代前とちっとも変らへん。

あっ、コンクリート嫌いやったんや。 
現状維持してもろて有難とな。下手にいじくりまわされて再起不能になるよりはましやさか

いに。 

 
「一に雇用二に雇用。雇用が第一。」ゆうて「大きな政府」大好きの菅偽首相。てっきり被

災地の勤労者全員を公務員に採用して生活支援するんかと 
思っとったけどさすがやね。民主党お得意の、困っている人を見ても 
「知らんぷり。」の所作。人間国宝級の至高の芸を見させてもろて 
感謝感激や。涙が出るで。 

 
「国を開き未来を拓く主体的な外交の展開」て言うてましたやろ。G8かて菅さんだけが浮

いてて、 
まるでそこだけ真空状態や。誰にも相手にされんかったんやろ。 
わかるわ～。そもそも日常の英会話さえ出来んと 
コミュニケーションもままならん首相が外交なんか出来しまへんやろ。国民もぎょうさん恥

かいたわ。 
しかし物は考えようや。別の見方では、外国から信用も信頼もされない中、「日本版モンロ

ー主義」を確立させたとも言えるで。歴史的快挙や。 
それこそ主体的外交の勝利や。これだけは有言実行、さすがやね。 
褒めたるわ。 

 
第二弾もきつうおまっせ。楽しみにしておくれやす。 

 
 
 
 

2011/06/20 15:27

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 

>もちろん、捨てる前に、ぐぐぐともういっぺん潰します。 
 
完璧に「息の根止めて」ですね(^^；。 
 
>「腹側は気持ち悪い」って声を頂きました。腹見せないと顔見えないんで、仕方ないんで

すよねえ。 

 
本当に菅が気持ち悪いので妥当でしょう。 

 
ところで、このゴキブリは画像をフォトショップかなにかで加工しているのですか？ 

 

2011/06/20 15:29

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>『超人大陸』－菅総理の切り札は解散権を行使して「反原発選挙」をすることだ－が更

新されました 

 
情報ありがとうございます。のちほど拝見します。 

 
しかし、菅は原発は安全だ、運転再開を、と言い出しましたから、いまさら「反原発か否

か？」で信を問うといっても矛盾しちゃいますよね？  

 

2011/06/20 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>昔、スリッパではなく、なぜか蠅たたきでゴキブリ退治をしたことがあります^^; 
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そばにあるもの、新聞を丸めてとか、色々ありますよね。 

 
>会期中に成立するのでしょうか？ 
 
無理じゃないですかね？ 

 
>つまりIAEAに虚偽報告をしようとしていた件ですが、当のIAEAにメール送付しました。 
 
ふざけてますね～。 

 
>やはりこの人も民主党ですね。 
 
情報感謝です。このひとも西田議員に追求されたときの答弁を聞いていて、脇が甘い、総

理は愚か大臣も無理、と感じましたよ。 

2011/06/20 15:34

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

> 岩手・宮城・福島の３県合わせて衆議院議員は民主党１４名に比べ自民党は小野寺議

員１名だけなのね。 

 
ぎょえ～～～。それでは復興もままならないわけですよ。被災地の皆さんはまだ民主党で

すかね？ 

 
>民主出身議員、被災地へいってるの、みたことありませんね。 
 
言っているはずですが、全然話題になってないですね？ 

 

2011/06/20 15:35

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 

>管は日本を破壊してシナ、朝鮮の属国にするのが使命なのだから無能どころか実に見

事にやっているんじゃない。 

 
敵から見ればそうでしょうけど、日本軍から見たら国賊の極み、許し難い反逆者ですよ。 

 

2011/06/20 15:39Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>民主党お得意の、困っている人を見ても「知らんぷり。」の所作。人間国宝級の至高の

芸を見させてもろて感謝感激や。涙が出るで。 

 
がははははは。うまいですね～(^^；。 
 
>しかし物は考えようや。別の見方では、外国から信用も信頼もされない中、「日本版モン

ロー主義」を確立させたとも言えるで。 

 
う～ん、そう言う見方も出来るのですね？ 

 
>第二弾もきつうおまっせ。楽しみにしておくれやす。 
 
これは楽しみです(^^)。 

 

2011/06/20 15:40Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
大阪で行われた「第一回日の丸行進の会」の動画を貼り付けました。 

 
お時間があったらご覧ください。 

 

 

2011/06/20 15:42Commented by causal さん 
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花うさぎさん 今日は。 
第二弾。いきます。 

 
「辞めるのやーめた。」 

 
鳩さんも菅さんも舌を何枚持っとるんやろか。「嘘つき・ペテンは民主党のDNA」やと民主

党シンパの皆の衆にまで知れ渡ったしもたで。 
困るやないか。見たくもない恥部を見せられて。 
マニフェストで嘘ついて票をかすめ取ったやろ。民主党の代名詞は 
「詐欺師・ペテン師の集合体」や。 
民主党議員の被災地行脚も自己のHPのアリバイづくりやろ。当たってるだけにキツイや

ろ ?  
 
「責任は政府以外に全ておっかぶせ」 

 
尖閣問題でも那覇地検に、福島でも東電に、浜岡でも中部電力に。そして選挙惨敗でも

誰も責任取らんよね。震災でも 
復旧さえもままならない現状を「協議のテーブルに付かへん。」と野党のせいにしとった

わ。「野党は具体的方策を震災直後から 
具申しとったけど、耳を貸さず放置しまくってたのは菅やろ。」と17日の参院特別委員会

で自民党の愛知はんに突っ込まれて 
嘘がバレてしもうたわ。 

 
「コスプレが得意の民主党」 

 
統治能力があるかの様に見せかけて、鳩さん時代から完全無政府状態やね。 
アニメの主人公に外見だけ似せてなり切る擬態が命のコスプレイヤーの集団やね。民主

党って。 
積み木を崩す事しかしかしてこなかったやろ。今まで。積み木を積み上げる能力も無いっ

てのは常識や。 
それまで事業仕訳で削りに削っておいて、ハヤブサの帰還の快挙で慌てて予算を戻すな

んざ自己の見識が間違ごうて能力不足を露呈してたけど 
謝ったんかいな ? エリマキトカゲはん。枝坊はん。 
 
国民は「菅内閣」と言う、名だけはあるが、政府としての実態がまるで無い事を実感してま

っせ。 
普天間問題の迷走、宮崎の口蹄疫問題、尖閣問題、震災復旧は他人事とか、鳩菅のペ

テン師どうしの怒鳴り合い騒動とか。 
これが伝統ある日本国の政府の実態っすか? 世界最低・史上最低レベルっす。民主党本

部の建物は世界遺産登録決定ざんす。 
泣けてくるわ、ほんまに。日本国民として。 
菅はんも首相の振りを、また閣僚も大臣の振りを、その他の議員も議員の振りをしてる場

合では無いっすよ。 
今すぐ全員辞職してハローワークに並びいな。偽議員に払う税金は全て被災地へ。違い

まっか。 

 

2011/06/20 16:14

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
>菅は原発は安全だ、運転再開を、と言い出しましたから、いまさら「反原発か

否か？」で信を問うといっても矛盾しちゃいますよね？ 

 
私もこれで「反原発のシングルイシュー選挙」は難しいだろうと考えたのですが、例の不信

任決議前の発言を思い出しました。 
いざとなったら、「官僚から脅された」とでも言って、「俺は、昔から反原発だ。太陽光推進

派だ」とか言い出して、暴走しそうな気がします。 

 
なにしろ、「まともな神経」の持ち主ではありませんから。 

 
それにしても、大量に居る民主党国会議員諸氏の声が、全く聞こえてこないのは恐ろしい

限りです（まるで一裁政権のようです）。  

 

2011/06/20 16:40

Commented by しばりょう さん 
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2011/06/20 17:03Commented by しばりょう さん 

追信 衆議院小選挙区 岩手は 参議院も0です。 
 
岩手 自民党0  
宮城 自民党１ 
福島 自民党0 
 
です。  

 

2011/06/20 17:39Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>>会期中に成立するのでしょうか？ 
> 
>無理じゃないですかね？ 
 
一応午後に審議が始まり、成立したようですが、松本大臣、午前中はまだ出国していなか

ったようです。 

http://twitter.com/#!/TakashiUto/status/82711897408946176 
午前中の復興特別委員会の審議ストップにより、本会議が二時間遅れに。原因は、外

務・防衛両大臣が、2+2参加のため、委員会に一言もなく欠席したため。委員会終了後

に移動しても、十分間に合うのに、しかも、外務大臣は夜の会合前に誰と会うか未だ調整

中とのこと。真剣に復興する気概が見られない！ 

 
要はさぼったわけですね＞＜ 
しかし「一言もなく」とは、これまた余りにもお粗末な話です。 
しかも、会期がどうなるのかが今も未定のようで。 

 
http://twitter.com/#!/kumagai_yutaka/status/82715838733496320 
しかもここに来てまだ今国会を延長するのか閉じるのかが決まっていません。午後4時か

ら行われるはずの幹事長書記長会談も与党の都合で時間をずらして行われる始末。 

http://twitter.com/#!/kumagai_yutaka/status/82716629376565248 
したがって22日がどうなるのか、22日以降どうなるのか全く予定が立てられません。 
 
迷惑この上ない与党ですね。 
今度は「20日中に退陣のための条件を決定」なる情報もありますが、「退陣のための条

件」て何ですかね？ソフバンが儲かるようにすることでしょうか？ 
いいから、とっとと辞めろ！ 

 

 

2011/06/20 17:50Commented by tourokurad さん 

詐欺師菅の進退についてマスコミは様々な報道をしている。 
なぜ、詐欺師は辞めないか。 
民潭と秘密密約がある。韓国と秘密協定がある。 
民主党議員はポスト菅の権力に野望をむき出しにしなかった。 
となれば、欲しい物は、金か票であろう。 
詐欺師は1.5次補正予算案 と言う所に真意が見えている。 
小出しにすると収奪の機会が増えるのだ。 
大きく補正予算案を出すと、注目が集まり、利権発生の機会が 
減るのだ。 
詐欺師は小幅内閣改造と言った。 
「お前にも、分け前を遣るから、言う事を聞け。」が弁である。 
小悪党の考えそうな事だ。分け前をぶら下げられて、 
さもしい根性の議員が躊躇する。 
目の前の人参か、将来の安定か、 
どうせ、民主党に将来の希望がないとすれば、人参をくらう。 
上記の事は創造に過ぎないが、満更、嘘と言い切れない所に 
菅政権の病理がある。 
否定する証拠を挙げて欲しいものだとせめて願う。 
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2011/06/20 18:08Commented by しばりょう さん 

katayama_s 片山さつき  
片山さつき Official Blog : 今日、国土交通省からも発表しますが、「仮設住宅を韓国に

大量発注」は、まったく事実無根！明日国会でも私が再度確認質問します！ http://lb.t
o/iwF2OQ 
 
本当なら、良かったですが、NHKで、あんなニュースながしますかね？  

 

2011/06/20 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
う～～～ん、う、うまい！ 

 
>菅はんも首相の振りを、また閣僚も大臣の振りを、その他の議員も議員の振りをしてる

場合では無いっすよ。 

 
そのものズバリ！ですよ。 

 
>今すぐ全員辞職してハローワークに並びいな。偽議員に払う税金は全て被災地へ。違

いまっか。 

 
大賛成です(^^)。  

 

2011/06/20 19:57Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>なにしろ、「まともな神経」の持ち主ではありませんから。 
 
国民の方が信じますかね。また騙さるのか？ 

 
>それにしても、大量に居る民主党国会議員諸氏の声が、全く聞こえてこないのは恐ろし

い限りです（まるで一裁政権のようです）。 

 
それを繰り返し指摘しているのです。ひょっとして困ったフリをして延命を望んでいるので

は？ 

 

2011/06/20 19:58Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>自民党は、西村康稔氏 一人ですから、１人区 どこも 壊滅でしたから、 本当に、タイ

ミングがわるいですね。 

 
そういう地区は要注意ですね。 

 
>次の選挙で、働かなかった、民主党議員下ろしてくださいよ。 
 
本当に壊滅状態にしたいですよ。 

 

2011/06/20 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>追信 衆議院小選挙区 岩手は 参議院も0です。 
 
ひょっとして「だから」、ということがあるかも？ 

 

2011/06/20 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
情報感謝です。 

 
>したがって22日がどうなるのか、22日以降どうなるのか全く予定が立てられません。 
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一層のこと、議員辞職してくれませんかね。 

 
>いいから、とっとと辞めろ！ 
 
御意！  

2011/06/20 20:02

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 

>否定する証拠を挙げて欲しいものだとせめて願う。 
 
ひょっとして証拠は上げられないのでは？  

 

2011/06/20 20:03

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>今日、国土交通省からも発表しますが、「仮設住宅を韓国に大量発注」は、まったく事実

無根！明日国会でも私が再度確認質問します！ 

 
情報感謝です。 

 
>本当なら、良かったですが、NHKで、あんなニュースながしますかね？ 
 
既成事実化しようとしたのでは？ 

 

2011/06/20 21:47Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
森まさこ議員はＧＪです！ 
自民党には当選回数が若くても、問題意識を確り持って、自分で情報を収集し、分析して

質問できる議員さんが多数ですね。大したもんです。 

 
民主党幹部の威勢がアホ菅の延命戦術の前では、借りて来た猫の様に、おとなしく、む

にゃ２言うのを見ていると、笑っちゃいますね～。 

 
日本の国難ですが、最早「悲劇」を通り越して、「喜劇」ですね。 
残酷な言い方ですが、政権交代という呪文に乗せられた被災地の５０％の人々は、自分

達の判断の甘さを痛感すべきですよ！ 

 
花うさぎさんもそうですが、ここに集結する方々は民主党の危うさを衆議院選前から訴え

ていましたし、今でも確信しています。民主党は国賊であると。 

 
政治とはそれほど恐ろしいということです。 
被災者の方はお気の毒ですが、こういう事態は事前に想定出来たので、復旧が遅れるの

も仕方がないということでしょう。 

 
次期選挙では、保守系で固めて、民主党は完膚なきまで叩き潰さないと、同じことが起こ

ります。 

 

 

2011/06/20 22:41Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>ところで、このゴキブリは画像をフォトショップかなにかで加工しているのですか？ 
 
はい。フォトショップCS５で制作しています。 

 

2011/06/20 23:29Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>今日、国土交通省からも発表しますが、「仮設住宅を韓国に大量発注」は、まったく事

実無根！明日国会でも私が再度確認質問します！ 
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> 
>情報感謝です。 
> 
>>本当なら、良かったですが、NHKで、あんなニュースながしますかね？ 
> 
>既成事実化しようとしたのでは？ 
> 
 
 
 
 
地元業者へ発注わずか 仮設住宅建設、雇用につながらず 

http://www.kahoku.co.jp/news/2011/06/20110608t13008.htm 
 
> 
> 「現状は職人の生活再建、雇用確保につながっていない」。建設業の職人でつくる宮

城県建設職組合連合会の山崎忠夫会長らは６日、気仙沼市役所を訪れ、菅原茂市長に

仮設住宅の県内業者への発注を要望した。 

2011/06/21 08:03

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>自分で情報を収集し、分析して質問できる議員さんが多数ですね。大したもんです。 
 
真剣さが見えますよね。 

 
>政権交代という呪文に乗せられた被災地の５０％の人々は、自分達の判断の甘さを痛

感すべきですよ！ 

 
反省だけでなく責任も感じて欲しいですね。特にマスゴミ。 

 
>次期選挙では、保守系で固めて、民主党は完膚なきまで叩き潰さないと、同じことが起

こります。 

 
そうしていかないと日本が溶けてなくなってしまいます。 

> 
> 

 

2011/06/21 08:04

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 

>はい。フォトショップCS５で制作しています。 
 
やっぱり。私はいまだにCS2ですよ(^^；。  

 

2011/06/21 08:05Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>地元業者へ発注わずか 仮設住宅建設、雇用につながらず 
 
情報感謝です。 

 
地元もそこまで手が回らないということのようですね。 

 

2011/06/23 22:47Commented by deliciousicecoffee さん 

＞旧ソビエトにおいてすらチェルノブイリ事故数日後にはバスを連ね 子どもや地域住民

の救出にあたり遠隔地に輸送し避難させたわけですから、 日本のSPEEDI隠蔽、菅直

人、枝野、細野豪志また保安院・寺坂信昭委員長 という連中がどれほど卑劣で残忍であ

るかということです 

 
これは的外れだと思います。 
チェルノブイリ事故でも必要以上に避難し過ぎましたし、日本ではもっと避難する必要は

ありませんでした。 
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日本政府の悪い所は、安全であって避難する必要がないことをはっきり言わないことで

す。 
誤魔化すから駄目なのであり、誤魔化さずに、年間100ミリシーベルト以下では健康に悪

影響がないから、浪江町の住民も避難する必要はないと堂々と表明すれば、今さら「SPE
EDI」云々と追及される必要もありません。 
 
それとIAEAなんて反日組織なんですから、日本はこんな連中を相手にするべきではあり

ません。 
日本はNPTを脱退し、IAEAとも縁を切るべきです。  
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